
Titel: Laura und Tayla setzen sich in ihrer Stadt gegen Sexismus ein

Text-/Moderationsvorschlag:

Laura und Tayla setzen sich in Wiesbaden ganz aktiv gegen Sexismus ein. Die 22-jährige Laura hat die Instagram-Seite "CatCalls of Wiesbaden" gegründet, auf der von Sexismus Betroffene ihre Geschichte teilen können. Die Beiden kreiden die Erfahrung dann öffentlich in der Stadt an, um auf das Thema aufmerksam zu machen. Laura hat selbst Erfahrungen mit anzüglichen Sprüchen gemacht und ist deshalb nun CatCall-Aktivistin.

Filmlänge: 2:43 Minuten Autor: Steffen Edlinger

Musiklizenz: Midtro - Andromeda (feat James Stailey) / artist.io

Region: Wiesbaden

O-Töne:

Laura (22), hat CatCalls of Wiesbaden gegründet

Tayla (21), ist vor anderthalb Jahren bei CatCalls of Wiesbaden aktiv geworden

Infos:

Der Film ist produziert von der Medienhaus der EKHN GmbH (Evangelische Kirche in Hessen und Nassau). Die Medienhaus der EKHN GmbH hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Sebastian Jakobi

Medienhaus der EKHN GmbH

Hanauer Landstraße 126/128 | 60314 Frankfurt am Main | Telefon: 069-92107 221

s.jakobi@ev-medienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**